

第1号  
児童数 327名  
(男187名女140)



# のぶっ子

みんなが主役・みんなで学ぶ学校

あいことば: **あいあい大作戦** スローガン: **やさしく かしく たくましく**

〒311-2442  
潮来市小泉2090

Tel :0299-66-2076  
Fax:0299-66-4692  
E-mail:nobukata-el  
@itako.ed.jp  
URL:https://www.itako-sch  
ool.jp/nobukata-el/



4/8 (月) 5, 6名の新入生を迎えました。新入生は、担任の先生の呼名に大きな声で返事ができました。式に臨む態度も素晴らしかったです。6年生からは心のこもった歓迎の言葉がありました。

6月いっぱいまでの間に、身長・体重・視力・聴力・内科・歯科など、様々な検査を行います。



1年生初めての給食です。準備もてきぱきとこなし、大きな声で「いただきます」美味しそうです。

毎週金曜日は業間運動。通年でクラスごとの長縄跳び、季節によって持久走や投運動等を行います。

5・6年生の委員会活動です。子供たちが、学校をよりよくしていくために計画的に活動します。



交通安全教室を行いました。低学年は「はひふへほ」、中・高学年は「ぶたはしゃべる」覚えてるかな。

避難訓練を行いました。素早く避難し、話を聞く態度もよかったです。「まさか」はいつかおきます…

4/20 (土) 授業参観を行いました。多くの皆様にご来校いただき、子供たちも張り切っていました。

## 祝 入学・進級

保護者の皆様、お子様の入学・進級おめでとうございます。今年度の始業式・入学式は、3月からの冷涼な気候の影響か、例年になく桜が長持ちし、まるで子供たちを祝福しているかのようでした。さて、本年度の延方小学校のあいことばを「あいあい大作戦」としました。言うまでもなく、子供たち一人一人は、かけがえのない宝物です。しかし、その宝物も、そのままでは光りません。お互いが、助け合い、磨き合い、競い合い、励まし合い…。たくさんの「あい」の中で、ぴかぴか光る本物の宝物になってほしい。そんな思いから、このあいことばとしました。

話は変わりますが、朝日新聞にこんな話が載っていました。『愛媛県の弁護士、射場和子さんのところに、5歳の男の子がやってきたそうです。お母さんとの相談が終わって帰るときに、「次に来るときはもっと大きくなっているかな。」と尋ねると、男の子は、「やさしくなるよ。」と答えたそうです。「彼にとって、大きくなることは、やさしくなるということ、私には衝撃でした。」と射場さんは語っています。』「大きくなることは、やさしくなること」、この話を読んで、私も、素晴らしい考え方だと思いました。延方小学校の子供たちも「あいあい」大作戦で、「やさしく かしく たくましく」、本物の宝物に育ててほしいと思います。

